

Le président cubain assiste à la cérémonie de reprise de l'année scolaire



1,7 millions d'enfants et de jeunes suivent depuis ce lundi leurs cours dans les établissements scolaires de tout le pays.

La Havane, 15 nov. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a assisté ce lundi matin à La Havane à la cérémonie qui marquait la reprise de l'année scolaire 2020-2021 pour les élèves de l'école primaire Pedro Domingo Murillo de la cité scolaire Libertad, (Liberté) à La Havane.

Ena Elsa Velázquez, ministre cubaine de l'Éducation et Manu Pineda, député espagnol au Parlement européen, accompagnaient le président dans cette cérémonie.

La ministre de l'éducation a souligné que les enseignants doivent maintenant relever le défi de travailler d'avantage pour systématiser les contenus des programmes jusqu'alors impartis à la télévision nationale.

Environ 1,7 million d'enfants et de jeunes suivent leurs cours dans les établissements scolaires de tout le pays.

La ministre de l'Éducation a rappelé que plus de 90% ont repris leur année scolaire vaccinés avec les immunogènes produits au niveau national.

S'exprimant à la télévision nationale, Ena Elsa Velázquez a souligné qu'elle avait reçu des rapports de toutes les provinces sur le retour aux écoles et aux lycées des enfants et des jeunes avec joie, calme et confiance.

«C'est une vraie fête», a-t-elle déclaré, en exhortant les enseignants et les élèves à respecter les mesures sanitaires en vigueur dans chaque école.

Quelques instants avant, Miguel Díaz-Canel avait mis en avant la réjouissance nationale suscitée par l'incorporation des élèves aux cours, la reprise des vols internationaux et la réouverture des espaces culturels, sociaux et économiques.

«La nouvelle normalité nous rend notre vie quotidienne tant désirée» a pour sa part tweeté le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez.

Et il a ajouté:

«Avec de nouveaux rêves et objectifs #CubaVit, elle s'ouvre au monde et renaît».

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/277178-le-president-cubain-assiste-a-la-ceremonie-de-reprise-de-lannee-scolaire>



Radio Habana Cuba